

Anuncian reducción de agua

Lorena Morales

La **Comisión Nacional del Agua** aplicará todos los días al Valle de México cortes del agua proveniente del Sistema Cutzamala, los cuales serán, algunos días, de hasta el 50 por ciento.

El director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Antonio Gutiérrez Marcos, informó que la medida inició el lunes pasado y que el suministro se restringirá 10 por ciento de domingo a jueves; 25, los viernes, y 50, los sábados.

Precisó que se busca recuperar el nivel de las presas que alimentan el Cutzamala ante la falta de lluvia y, así, garantizar el abasto el próximo año.

“Yo propuse (cortes de) 25 por ciento toda la semana, pero va a ser con diferentes porcentajes.

“La idea es tratar de ahorrar más porque si está canijo, está bastante crítico. No hay forma de que salgamos; ése sí es un hecho. Y, si no llueve, ya nos podemos poner a llorar todos”, advirtió Gutiérrez Marcos.

